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 我々、会員拡大アカデミー委員会は総会員数 50 名を目指すとともに、全メンバーの底

上げをテーマに一年間活動いたしました。新入会員数は、６名でした。 

 ２月例会「拡大会議～考えようＪＣの未来～」では、日立青年会議所の現状、他団体と

の比較、青年会議所の魅力など、仮入会を含め参加したメンバー全員とで情報を共有し、

現状を再確認する事ができました。 

 ６月はオリエンテーション「理事長に聞く、一問一答」を開催させていただきました。

こちらの事業は、仮入会メンバー中心の設営により、荒蒔理事長から、理事長としての立

場、家族との接し方、仕事との両立方法など、今後のＪＣ活動をする中で、非常に大切な

講話をいただきました。 

 ８月例会「一から覚える議案上程」では、仮入会を対象とし、議案書に基づいて分かり

易く説明しながら、架空の事業を構築し模擬理事会で実際に上程をするまでの流れを体験

していただきました。自分たちが住み暮らすこのまちのために何をするべきなのか？をテ

ーマに、言葉だけでなく、調査をして背景から課題解決へ向けしっかりと考えていただき

ました。 

 １１月第２例会「日立ＪＣ家族例会～Thanks Giving Day～」では、日立青年会議所メ

ンバーの家族へ向け、日頃の感謝の気持ちを伝える事業を行いました。アメリカでは、こ

の時期に「Thanks Giving Day」という感謝祭を開き、家族一同が集まりお祝いを行うそ

うです。当日は、お子様から奥様まで沢山のご家族に楽しんでいただけました。今後と

も、地域へ家族へ何がためになるか？を考え、活動に邁進して参ります。ご支援、ご協力

を賜りますようお願い申し上げます。 

１年間、ありがとうございました。 


